
 

  
 

SEANCE DE COMITE  
PROCES VERBAL 

24 avril 2024 – 18h43 à 20h28 
 

 

 
BMW Moto Club 

Genève 
 

 
 

  Présents Excusés 
Peter Bianchi Président X  

Christophe Jacquemoud Vice-Président X  
Christian Rinolfi Trésorier X  

Sylvie Rotelli Secrétaire X  
Georges Tombet Economat X  

Philippe Lamoureux Evènementiel X  
Anouchka Neuvecelle Web Master  X 

    

Ordre du jour : 
1. PV du précédent comité 

2. Inscriptions / Démissions 

3. Finances 

4. Activités 

5. Commission sortie 

6. Matériel 

7. Site Internet 

8. Courrier 

9. Divers 

10. Prochaine réunion 

1. PV du précédent comité 
Commentaires Qui Quand 

Approuvé à l’unanimité Comité De suite 

2. Inscriptions / Démissions 
Commentaires Qui Quand 

La requête de H. Le Guillouzic de ne payer qu’une demi-cotisation n’est pas admise. CR 
va l’informer par mail. Attendre sa décision de payer ou démissionner. 

CR De suite 
 

3. Finances 
Commentaires Qui Quand 

15 rappels envoyés par courrier. 2 personnes ont payé. Un cas suspendu jusqu’en août. 
Et au 3ème rappel, indication que si pas de paiement dans les 30 jours, il y a exclusion. 

 
CR 

 

 
De suite 

4. Activités 
Commentaires Qui Quand 

 
Soirée annuelle. PB inscrit une personne de plus, Quentin Raynaud, il a donné 2 lots pour 
la tombola. 
Il y a déjà une liste chez Facchinetti pour les lots. 
PB demande la liste des fournisseurs de lots pour les remercier lors de la soirée. 
Il faut prévoir 50 lots.  
 

 
 
 
 

PB 
 
 
 

 
 
 
 

Soirée 
annuelle 

 
 



CR s’occupe des encaissements, 3 caisses une pour le repas, une pour les boissons et 
une pour la tombola. Il faut prévoir quelqu’un pour vendre les boissons. 
Quid demander à la nièce de Monique, PB se charge d’appeler Patrick. 
 
CJ demande s’il ne faudrait pas faire un sondage pour la soirée de l’année prochaine. Est-
ce qu’ il faut refaire une soirée avec service à table, et demander une participation plus 
importante. Pourquoi pas les Evaux. CR précise qu’Il faut réserver beaucoup plus tôt dans 
l’année. A discuter par le comité. La soirée doit se faire fin février, début mars. 
 
Succession : PB a reçu des candidatures : pour la présidence Sylvie, vice-président 
Fabrice, cela sera indiqué à la mensuelle. Pour le trésorier, Josie s’est proposée, CR peut 
rester une année de plus pour la transition. PB propose que CR soit suppléant et Josie 
comme trésorière. Et encore une candidature comme secrétaire Nathalie Delvecchio. 
Election de Philippe qui agit actuellement ad interim, réélection de Georges et Anouchka. 
Tous seront élus, réélus lors de l’AGA. Tous les postes sont ouverts chaque année. 
CJ annoncera les candidatures lors de la prochaine mensuelle en l’absence de PB. 
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Comité 
 
 
 
 
 
 
 
 

CJ 

 
 

De suite 
 
 
 

Octobre 
 
 
 
 
 
 
 

Mensuelle 
mai 

5. Commission sortie 
Commentaires Qui Quand 

Dernière sortie de Patrick Simon dans les Dombes très appréciée. 
 
25 mai sortie chauve-souris de Patrick Troller. Il faut préciser que c’est une sortie très 
difficile, de nuit. 
 
Sortie Auvergne 15 et 16 juin avec framadate et délai pour l’inscription car un certain 
nombre de chambres provisoirement réservées par l’hôtelier. 

 
 
 

 
 
 

6. Matériel 
 

Commentaires Qui Quand 
GT attend le bon à tirer pour les tours de cou. 
 
Quid de refaire une bâche PVC avec le logo du club ? PL va voir sur un site le prix et les 
dimensions pour bâche et oriflammes. PL va envoyer des propositions. 
 
CR va voir s’il a le logo et au cas où demandera à Beat. 

GT 
 

PL 
 
 

CR 

En cours 
 

De suite 
 

 
De suite 

7. Site Internet 
Commentaires Qui Quand 

-  
 

 

8. Courrier 
Commentaires Qui Quand 

- 
 

  

9. Divers 
Commentaires Qui Quand 

PL indique qu’il ne trouve pas très correct, pas très respectueux ni solidaire, de la part de 
Fabrice Favarger d’avoir proposé une sortie à la même date qu’un évènement pour lequel 
il manque des motards. Et PL a vu qu’en plus des personnes du comité s’étaient inscrite. Il 
aurait souhaité qu’une personne du comité réagisse. CJ a contacté Fabrice qui a précisé 
que c’était la seule date disponible pour lui. 
SR indique qu’elle s’était inscrite pour la sortie mais que de toute façon elle ne ferait pas 
l’escorte. En principe, les personnes qui font les escortes ne font pas les sorties. 
 
PB précise que ce n’est pas le comité qui vote pour participer à des escortes mais la 
commission évènements qui indique les participations aux évènements.  
Par ailleurs, PB rappelle que le but du club n’est pas de faire des évènements. Toutefois, 
dans la mesure ou plusieurs motards aiment faire ses escortes, il faut limiter les 
évènements et le nombre de motards. 4 évènements maximum et 20 motards. Et cela 
donne une bonne image du club et des motards. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



GT et PL rappellent que cette année c’est exceptionnel. 
PL présente des tableaux qu’il a préparé pour gérer les escortes. 
 
GT précisera lors de la prochaine mensuelle que le message est bien passé concernant 
les sorties et les évènements mais que certains sont intéressés à faires ces escortes et 
donc les escortes officielles du club sont maintenues et limitées à 4 évènements par année 
et 20 motards.  
 
 
PB doit écrire à M, Lecoultre suite à son mail. 
 
SR demande où en est la revue des statuts. PB est dessus, le texte corrigé sera envoyé à 
notre avocat pour révision. Une fois finalisés, les statuts et le règlement seront envoyés 
aux membre à l’avance pour validation à l’AGA. CR indique qu’il faut également régler la 
question des comptes avec les signatures (une ou deux) en fonction du compte bancaire. Il 
pourrait être envisagé de faire 2 comptes, un c/c et un compte « entreprise », le premier 
avec un petit montant et une seule signature. 
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Mensuelle 
mai 

 
 

De suite 
 
 
 

 
En cours 

10. Prochaine réunion 
Commentaires Qui Quand 

Prochaine réunion le lundi 27 mai à 18h30 aux Enfers. CJ Mensuelle 
mai 

 


